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L E MATCH DE LA SEMAINE

*Effectifs au lundi 21 août

LES EFFECTIFS
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Le FC Nantes reçoit l’AS Monaco dans le cadre de la 3ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Les effectifs des deux formations avant cette
52ème confrontation dans la Cité des ducs, dans l’élite du football français.

Nantes-Monaco

ENTRAÎNEUR
Adi HÜTTER

GARDIENS
1 Radoslaw MAJECKI
16  Philipp KÖHN
50 Yann LIENARD

DÉFENSEURS
2 VANDERSON
3 Guillermo MARIPÁN
12 Caio HENRIQUE
14 Ismail JAKOBS
22 Mohammed SALISU
26 Ruben AGUILAR
34 Chrislain MATSIMA
23 Yllan OKOU
99 Wilfried SINGO

MILIEUX
6 Denis ZAKARIA
4 Mohamed CAMARA
8 Eliot MATAZO
17 Aleksandr GOLOVIN
18 Takumi MINAMINO
19 Youssouf FOFANA
21 Maghnes AKLIOUCHE
27 Krépin DIATTA
29 Félix LEMARECHAL
88 Soungoutou MAGASSA
37 Edan DIOP
7 Eliesse BEN SEGHIR
77 Gelson MARTINS

ATTAQUANTS
9  Myron BOADU
10 Wissam BEN YEDDER
36 Breel EMBOLO
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LE CLIN D’ŒIL

Do Brasil !

Les deux nouvelles recrues brésiliennes du FC Nantes, Douglas Augusto et Marquinhos pour leur première rencontre avec le Stade de la Beaujoire, 
vendredi 11 août, en vue de leur officialisation. Un premier aperçu à vide de l’antre des Jaune et Vert, qu’ils ont retrouvé moins de 48h plus tard pour leurs 

premières minutes sous la tunique nantaise. Avec cette fois-ci, plus de 30 500 spectateurs !
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LES ÉCHOS
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Alban Lafont et Fabien Centonze absents 
plusieurs semaines
Touché le 13 août dernier devant le Toulouse FC à La Beaujoire (L1 – J1, 1-2), après avoir violemment 
heurté le montant et Zakaria Aboukhlal, Alban Lafont avait été directement transporté vers le 
CHU de Nantes. Les examens ont révélé que le portier nantais souffre d’une côte fracturée et 
d’un pneumothorax. Il sera éloigné des terrains durant plusieurs semaines. De son côté, Fabien 
Centonze, touché aux ischio-jambiers, sera également absent des terrains durant quelques 
semaines. Le FC Nantes souhaite un bon rétablissement à Alban et Fabien !

La D2F poursuit sa préparation

Après un premier succès il y a deux semaines 
devant l’US Orléans (D2F, 2-1), les joueuses 
de Nicolas poursuivent leur préparation. La 
semaine passée à La Rochelle, au cœur d’une 
« Quadrangulaire », les Jaunes et Vertes ont 
affronté trois formations, dont les Girondins de 
Bordeaux (D1 Arkema). Prochain rendez-vous 
de préparation, ce dimanche après-midi (17h) 
face à l’ESTAC Troyes (D3F), à Fontainebleau 
(Seine-et-Marne).

Reprise du championnat ce week-
end pour la N3, U19 et U17 !

L’heure de la reprise officielle a sonné pour les 
jeunes pensionnaires de la Jonelière, membres 
des effectifs N3, U19 & U17 Nationaux. Deux 
déplacements au programme pour la N3 et les 
U17 Nationaux . La réserve nantaise ira défier le 
Vendée Fontenay Foot, samedi soir (18h) et les 
U17 de Maxime Baty seront à Niort, dimanche 
après-midi (15h). Seule équipe engagée 
à domicile pour cette journée inaugurale, 
la formation U19 dirigée cette saison par 
Stéphane Moreaux accueillera La Berrichonne 
de Châteauroux au Stade Marcel-Saupin à 15h, 
le dimanche 27 août. L’entrée est gratuite !

Académie : six nantais avec les Bleuets !
Cette semaine, six joueurs de l’académie jaune et verte étaient concernés par des stages au CNF 
Clairefontaine avec les équipes de France U17 et U16. À savoir : Daniel Le Duigou (gardien de but), 
Yoann Chauvin (défenseur), Salifou Sylla (défenseur) avec les U17 et Yanel Zézé (gardien de but), 
Tom Raiani (défenseur), Sanah Camara (milieu de terrain), avec les U16. 
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Mon anniversaire FC Nantes avec 
Urban Soccer

Venez fêter un anniversaire foot FC Nantes 
chez UrbanSoccer, en partenariat avec le 
Club des bords de l’Erdre ! Votre enfant est 
un fan de football ? En cette période estivale 
et avant la rentrée des classes, fêtez son 
anniversaire FC Nantes avec ses meilleurs 
amis à travers une journée de champion 
qui défoule et qui amuse ! Le FC Nantes, en 
partenariat avec UrbanSoccer, propose une 
formule tout compris. Plus d’informations sur 
www.urbansoccer.fr.

7

Soutenez les Jaune et Vert à 
l’extérieur !

Vous êtes supporter/supportrice du FC Nantes 
et vous souhaitez soutenir les Canaris hors 
de La Beaujoire en ce début de saison ? Ne 
loupez pas les informations et modalité de 
déplacement en suivant toutes les actualités 
dans la rubrique « Déplacements » sur 
fcnantes.com .  Prochain rendez-vous à 
l’extérieur, dimanche 17 septembre (15h), au 
Stade Gabriel-Montpied !

2 Avec la réception de l’AS Monaco 
aujourd’hui puis de l’Olympique de 
Marseille dans une semaine, jour 
pour jour, le FC Nantes s’apprête à 

disputer deux rendez-vous de suite un ven-
dredi soir à 21h. La saison dernière, les Jaune 
et Vert n’ont joué qu’à deux reprises sur ce 
jour de la semaine. C’était face à l’OL et l’OM.

Travel FC Nantes : Direction la cité de 
Sukhothaï !
À l’image d’Auguste (11 ans), fidèle supporter des Jaune et Vert, présent en Thaïlande au cœur du 
site historique de Sukhothaï, datant du 13ème siècle, faites rayonner le FC Nantes à travers le globe ! 
Avec qui vous voulez, où vous voulez et quand vous le voulez, envoyez-nous vos photos en utilisant 
le #TravelFCN sur nos réseaux sociaux ou en écrivant à travel à travel@fcnantes.com

L’hommage de La Beaujoire à Robert 
Budzynski 
À l’occasion de la reprise officielle de la Ligue 1 Uber Eats devant le Toulouse FC, dimanche 13 août, le 
Stade de La Beaujoire a rendu un vibrant hommage à Robert Budzynski, décédé le 17 juillet dernier à 
l’âge de 83 ans. En avant-match, une bâche à l’effigie de celui qui fut le tout premier Directeur Sportif 
de l’hexagone en 1970, était installée dans rond central. Lors de l’échauffement, joueurs et staff ont 
arboré un maillot noir floqué de la mention «BUD, pour toujours dans nos cœurs». Au moment de 
pénétrer sur la pelouse pour suivre le protocole d’avant-match, la Tribune Loire ainsi que la Tribune 
Océane ont déployé deux tifos. Enfin, la mémoire de celui qui avait rejoint le FC Nantes en 1963 en 
tant que joueur, a été saluée par une minute d’applaudissements. Des applaudissements plus que 
nourris, pour celui qui aura marqué de son empreinte l’histoire du FC Nantes.
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Quentin, le jeu de mot avec « l’enchanteur » 
est facile mais n’y a-t-il pas une petite part de 
magie dans ce que tu vis aujourd’hui ?  
Bien sûr que c’est magique. Je joue dans mon 
club formateur, mon club de cœur et ce n’est 
pas donné à tout le monde. C’est aussi le fruit 
du travail. Je pense qu’il y a un peu de magie 
mais également des sacrifices réalisés.

Tout ça n’aurait peut-être pu jamais avoir 
lieu… Les allers-retours trois fois par semaine 
entre la Côte de Jade et la Jonelière ont 
finalement eu raison de ton premier passage 
ici (juillet 2012-août 2013) … 
Je suivais le FC Nantes depuis tout petit, bien 
avant de prendre une licence au FC Nantes. 
J’étais épanoui de venir m’entraîner ici mais 
le plus compliqué, c’était pour l’organisation 
familiale. Avec un petit frère et une petite 
sœur, ce n’était pas évident pour mes parents. 
Malgré tout, ils ont toujours tout fait pour moi. 
Je ne ressentais pas la fatigue des voyages 
parce que j’étais heureux. Mais ça bouleversait 
le quotidien de toute la famille et donc, d’un 
commun accord entre nous et avec le club, on 
a décidé de rester en contact.

« Pas le plus costaud ni le plus talentueux mais 
sûrement l’un de ceux le plus à l’écoute », les 
mots d’Alban Berthelot ton premier entraîneur 
au FCN… Tu confirmes ? 
Je n’étais pas en effet le plus talentueux, en plus 
d’être très, très, très réservé (il sourit). J’étais 
souvent dans mon petit coin mais à l’écoute 
et je travaillais. J’apprenais énormément en 
observant, qui plus est certains coéquipiers 
plus doués. J’apprenais aussi en écoutant les 

conseils des entraîneurs. L’idée, c’était de tout 
mettre ça en action dans la foulée.

Se faire violence, c’était ça le « nouveau » 
Quentin Merlin de retour au FC Nantes ? 
À Pornic, je jouais en faisant le strict nécessaire. 
À mon entrée au Pôle Espoirs, j’ai gardé 
cette attitude, qui n’est pas la bonne mais 
qui fonctionnait encore. Un jour, le coach 
Franck Maufay m’a dit : « Si tu veux devenir 
un grand joueur, cours. Même si tu es moins 
lucide, il faut te faire violence et répéter 
les efforts à haute intensité ». Aujourd’hui 
encore, lorsque je m’entraîne, j’essaie de 
me donner au maximum et j’ai ce besoin 
de me sentir fatigué après une séance.

On dit aussi de toi que tu es un « mordu de 
football ». On aurait presque envie de dire 
heureusement avec le métier que tu fais mais 
penses-tu que ça a pu faire la différence ? 
Sincèrement, je suis baigné dans le football 
depuis tout petit. C’est devenu au fil du temps, 
une obsession. Dès que je voyais mes amis, 
c’était toujours pour faire un foot. Même 
aujourd’hui, certains diront peut-être que je 
suis fou mais quand je rentre chez moi, je ne 
regarde que football. J’aime ce que je fais et 
lorsque j’évoque des sacrifices, je ne perçois 
pas ça de la sorte. J’aime ce que je fais donc 

La magie opère en 
jaune et vert !

Arrivé en U11 au FC Nantes, Quentin Merlin a gravi les échelons de la formation 
les uns après les autres, jusqu’à s’imposer aujourd’hui au sein de l’effectif 
professionnel des Jaune et Vert. Pas le plus grand ni le plus talentueux lorsqu’il était 
tout jeune mais toujours à l’écoute et désireux d’en faire plus au fil des années, le 
numéro 29 du FCN a saisi l’importance des sacrifices au quotidien. Aujourd’hui 
plus qu’épanoui dans ce qui est son métier, il revêt la tunique nantaise à chaque 

rencontre avec l’idée d’enchanter les supporters. Entretien.

je m’implique à fond. Je m’oblige par plaisir. 
Tout le monde dans mon entourage comprend 
aujourd’hui parce qu’ils savent que c’est un 
métier compliqué.

Tu effectues tes grands débuts avec l’équipe 
première en Coupe de France, un après-midi 
de février à La Beaujoire, face au RC Lens 
(saison 20-21) …
Oui, il y avait notre entrée en lice en Coupe de 
France et le coach Domenech m’a pris dans le 
groupe. J’ai découvert quelque chose de tout 
nouveau pour moi et j’étais un peu dans le flou 
avec la mise au vert, l’hôtel… J’étais à l’écoute 
de tout le monde. Je suis rentré à la mi-temps 
de ce match comme milieu axial et ça s’est 
plutôt bien passé pour moi. Malgré la défaite et 
un stade vide, fouler la pelouse de La Beaujoire 
ça reste unique.

L’année suivante, à Monaco, tu réalises tes 
premiers pas en Ligue 1 Uber Eats. Ça signifiait 
quoi pour toi ?
J’ai ressenti une grande joie, l’aboutissement 
de ce dont je rêvais mais j’avais conscience 
que ce n’était qu’un début. L’idée, c’était 
de pouvoir grapiller des minutes sur les 
matches suivants et qu’à la fin de la saison, 
je puisse aussi m’imposer tout en gagnant en 
expérience.

En novembre 2021 au Parc des Princes, tu 
rentres à l’heure de jeu en tant que latéral 
gauche… Comment l’idée a-t-elle germé ?
Avant cette rencontre, il y avait une trêve 
internationale et au poste de latéral gauche, 
il y avait Charles Traoré (parti en sélection) et 

“ Quand je rentre à la 
maison, je ne regarde que 

du football ”

ENTRETIEN
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ENTRETIEN

parfois Fabio, qui pouvait jouer dans les deux 
couloirs. Sur les oppositions, il fallait un joueur 
qui compense. Le coach Kombouaré m’a 
positionné ici et je me suis tout de suite bien 
senti. Le coach a apprécié ce qu’il a vu. On a 
discuté ensemble de tout ça et sincèrement, 
je ne pensais pas que j’allais rentrer à ce poste 
à Paris. Quand je suis rentré, il restait du temps 
et j’étais surpris mais aussi dans l’euphorie. Il y 
avait cette insouciance. Je savais que j’étais 
là, au Parc des Princes mais mon esprit était 
ailleurs.

Comment as-tu travaillé sur ce poste qui 
n’était pas celui auquel tu avais été formé 
durant toutes ces années ici ?
Avec le staff technique, on a beaucoup 
travaillé en vidéo par rapport au placement, 
l’anticipation des courses, l’alignement avec 
la ligne défensive, … Quand je voyais tout ce 
qu’il y avait à assimiler en peu de temps, ça 
me semblait compliqué ! Si on perd un ballon 
dans cette zone, c’est pratiquement une action 
de but à ce niveau-là. Il faut être vigilant. Ça 
restait un défi, un challenge et j’étais prêt à 
travailler sur ça pour le relever et aider l’équipe 
car c’était avant tout, pour ça. J’ai pris goût à 
défendre, à tout donner pour ne pas encaisser 
de but et penser ensuite, à me projeter 
offensivement pour apporter du soutien aux 
milieux et aux offensifs.

C’est aussi face à cette même équipe du 
Paris SG que tu débloques, en février 2022, 
ton compteur en professionnel et de quelle 
manière !
Je jouais latéral gauche et en y repensant, je ne 
sais pas pourquoi je me suis retrouvé à l’entrée 
de la surface, côté droit, presque comme un 
numéro 10 (rires). Osman (Bukari) va fixer et je 
crie pour qu’il me voie. Quand j’ai le ballon, c’est 
l’insouciance qui parle. Je ne vais pas mentir, 
je ne visais pas un endroit précis du but. J’ai 
vu le ballon partir dans la lucarne et les filets 
qui tremblent. J’étais dans un rêve, le stade qui 
se lève et Moses (Simon) qui me dit : « vas-y, 
saute ! ». J’ai sauté, j’étais ailleurs et même 
gêné d’avoir marqué avec la sensation que 
ça procure. Ce n’était pas une célébration très 
naturelle mais ce but restera à jamais gravé 
en moi !

Les émotions décuplées, ce fut aussi le cas 
quelques mois après en Coupe de France 
avec ce sacre, au Stade de France !
Ça ne faisait que six mois que j ’avais 
commencé en professionnel et me voilà rendu 
à disputer une finale de Coupe de France, dans 
un stade qui a vu passer de telles légendes du 
football. J’avais à cœur de la jouer pleinement 
et de m’épanouir sur le terrain. Pouvoir 
ramener un trophée à son club formateur pour 
sa première saison, c’était grandiose.

Ce sacre a permis au FC Nantes de retrouver 
la Coupe d’Europe...
Les soirs européens, qui plus est et surtout à La 
Beaujoire… Waouh ! Plus jeune, je n’ai pas eu la 
chance d’aller voir d’affiches européennes ici à 
Nantes. Quand mon grand-père me disait que 
l’ambiance était totalement différente d’un 

match de championnat… Après notre victoire 
devant l’Olympiakos (2-1), je l’ai appelé et je lui 
ai dit que c’était un truc de fou ! Tout le stade, 
dans son intégralité, était debout.

Quel regard portes-tu sur le public nantais, 
exigeant mais tellement passionné ?
C’est le 12ème Homme et il n’y pas beaucoup de 
clubs qui possèdent des supporters qui montrent 
autant d’attachement à leur équipe, qui sont 
aussi puissants dans leurs chants et aussi fans 
de leurs joueurs. On a vraiment envie de rendre 
tout l’amour que nous donnent ces gens.

Ta saison passée a malheureusement été 
marquée par ta première « grosse blessure » 
en janvier, devant Lyon…
En vrai, ça a été hyper difficile à vivre. Je suis 
resté trois mois loin des terrains, j’ai dû me 
faire opérer et je ne pouvais quasiment plus 
bouger de chez moi. Je me morfondais sur 
moi-même. Mais à la fin de toute cette période, 
j’ai acquis beaucoup de choses. J’ai travaillé 
sur d’autres aspects, en salle notamment. J’ai 
aussi amélioré la partie liée mon sommeil et 
mon alimentation. Je pense que ma blessure 
n’était pas anodine non plus. Même si ce n’était 

pas lié qu’à ça, je n’ai peut-être pas tout fait 
correctement.

Tu es revenu en avril, pour une fin de saison 
haletante...
J’ai essayé d’apporter un maximum de choses 
positives au groupe à mon retour. Au départ, 
les sensations n’étaient pas au top et je n’étais 
pas à 100% pour enchaîner les matches. Je suis 
rentré sur la finale mais il a fallu attendre le 
match à Lille (J37) pour que je joue vraiment 
sans la moindre douleur. On a su se battre 
ensemble pour décrocher le maintien, qui 
était la priorité du Club. Malgré une saison 
compliquée, l’essentiel était là et on va tout 
faire pour ne plus revivre ça.

Tu as connu toutes les sélections chez les 
jeunes jusqu’aux Espoirs. La prochain grosse 
échéance, ce sont les Jeux Olympiques en 
France, fin juillet 2024…
C’est un objectif que je peux qualifier de 
« primordial ». J’aurais aimé faire l’Euro Espoirs 
l’été dernier mais je me suis blessé face à 
Angers (J38) et ça a été dur à accepter. Là, les 
Jeux Olympiques, c’est un objectif à long terme 
parce qu’il faut d’abord vivre la saison en cours, 
aider le Club à se maintenir et être performant 
pour croire à une participation aux JO à Paris. 
Les vivre en France, ça ne peut être que beau ! 
Oui, c’est un rêve.

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G-T.
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“Je rêve de participer
aux Jeux Olympiques

en France !”



DEVENEZ
MANDATAIRE

0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

preservationdupatrimoine.fr
*Conditions sur preservationdupatrimoine.fr RCS de Nantes : 844 518 951 - 99 Rue du 

Moulin des Landes, 44980 Sainte-Luce-sur-Loire. Préservation du Patrimoine.

Des outils pour
votre réussite

Un accompagnement
et des formations

Une rémunération
attractive

M’AIDE  À  CHANGER

DE VIE 

Gagnez jusqu’à

2 000€
par mois*

Devenez mandataire
en rénovation énergétique



INSIDE SUPPORTERS
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Retour à la Beaujoire

PHOTOGRAPHIES KELVIN FABERT

À l’occasion du premier match de la saison à la Beaujoire, plus de 30 000 supporters s’étaient donné rendez-vous pour 
retrouver et soutenir les Jaunes-et-Verts face au TFC. Stress, encouragements, joies, rires, soulagements, déception... 

Revivez vos émotions partagées au coeur du stade, en Fanzone, entre amis, en famille et avec Riri !



BILLETTERIE

PROCHAINS
MATCHS

AU STADE DE LA BEAUJOIRE

BILLETTERIE.FCNANTES.COM

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS
DANS LES POINTS DE VENTE OFFICIELS ET SUR

*DATES ET HORAIRES À DÉFINIR

NANTES-MARSEILLE VEN 1ER SEPT - 21H

NANTES-LORIENT DIM 24 SEPT - 15H*

NANTES-MONTPELLIER DIM 22 OCT - 15H*

NANTES-REIMS DIM 5 NOV - 15H*

NANTES-LE HAVRE DIM 26 NOV - 15H*

NANTES-NICE DIM 3 DÉC - 15H*



CUMULEZ DES COURONNES

OFFREZ-VOUS VOS PRODUITS  
PRÉFÉRÉS*

Découvrez tous les privilèges du Kingdom  
sur l’App et sur burgerking.fr

1 € = 2 couronnes. Valable pour tout client adhérent au programme de fidélité Kingdom, sans minimum d’achat, pour chaque euro TTC dépensé dans  
un restaurant Burger King® en France métropolitaine et Corse. Hors offres spéciales et réductions. Hors service de livraison. Pour connaitre le détail  
des produits offerts et les conditions générales d’utilisation du Programme de fidélité Kingdom rendez vous sur l’app et le site Burger King® France.

COURONNES 
GAGNÉES

EURO  
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La fidélité  
a ses avantages.
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Pour votre santé, évitez de manger trop gras, trop sucré, trop salé. www.mangerbouger.fr
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